

## Wir machen den Ernährungsführerschein!

Die Klasse 3a der Wilhelm-August-Lay-Schule aus Bötzingen machte am Mittwoch den 30.04.2014 im Klassenzimmer der 3a den Ernährungsführerschein.

Vorher hatten wir jeden Mittwoch schon geübt!

Als erstes haben wir uns also startklar gemacht, das heißt den Schmuck ausgezogen und die Hände gewaschen. Hinterher haben wir unsere Schürze angezogen und die Tische geputzt.

Anschließend haben wir die Arbeitsgeräte und Zutaten auf den Tisch gelegt.

Ich war für die Soße zuständig. Dafür habe ich Essig, Salz und Öl verrührt. Ich habe alles in ein Glas mit einem Schraubverschluss geschüttet und feste geschüttelt. Die anderen aus meiner Gruppe haben in der Zwischenzeit Gurken und Tomaten in viereckige Teile geschnitten. Alle Zutaten haben wir in einer großen Schüssel unter die Nudeln gemischt.

Wir haben den Nudelsalat verziert und zum Büffet gebracht.

Anschließend haben wir den Obstsalat aus Äpfeln, Birnen, Bananen und Mandarinen zubereitet. Ich durfte die Zitrone auspressen, die wir unter den Obstsalat mischten.

Als er fertig war, brachte ihn stolz einer zum Büffet.

Schließlich haben wir gemeinsam unseren Tische zum Essen gerichtet und geschmückt.

Wir haben alle genüsslich gegessen!

Es hat uns geschmeckt und es war einfach toll!

Zuletzt ist die Klasse 3b zu uns gekommen und hat unsere Gerichte probiert und wir ihre!

Verfasst von **Tarik Akan** und seiner Gruppe Ediz Akkaya,  
Altin Shaquiri, Marek Schaub, Fabian Vlach